



AUPEO!
WE LOVE MUSIC

IFA 2009: AUPEO! spielt die Musik bei ASUS @Vibe

Berlin, 07.09.2009 – AUPEO!, der Berliner Internet-Radiodienst (www.aupeo.com), verkündet zur IFA 2009 die nächste Stufe in der Zusammenarbeit mit ASUS (www.asus.com), einem der weltweit führenden Anbieter im Bereich Computer, Communications und Consumer Electronics: Ab sofort liefert AUPEO! den musikalischen Content der ASUS Multimediaplattform @Vibe und stellt den Nutzern außerdem seine innovative Musikempfehlungs-Software zur Verfügung.

Gute Verbindung

Bereits im Juni 2009 hatten die beiden Unternehmen in einem ersten Schritt ihre Kooperation mit der Entwicklung eines Internet-Radioangebots für die Eee-PC-Touch-Familie gestartet: Auf allen ASUS Touch Netbooks ist der Musik-Streaming-Dienst seither ab Werk vorinstalliert. Ab jetzt können zudem alle Nutzer eines ASUS Eee PC über die neue Multimediaplattform @Vibe Musik „powered by AUPEO!“ genießen. Die Registrierung auf der Online-Plattform ist mithilfe eines Zugangscode möglich, der allen Eee PCs – und in einem zweiten Schritt auch ASUS-Notebooks – beim Kauf beiliegt.

Multimedia für die Eee-Family

Nutzer der ASUS @VIBE Plattform finden dort sowohl Software-Applikationen als auch ein spannendes und exklusives Angebot an digitalen Multimediainhalten. Ein umfangreiches Angebot von über 60 Games (Action, Puzzle, Arcade u. a.) und eine Riesenauswahl an internationalen und lokalen Internet-Radiostationen bilden weitere Hauptfunktionen. Basierend auf der Sprachauswahl der Nutzer können diese zwischen globalen Sendern wie CNN, BBC oder ClassicFM und lokalen Sendern wie etwa Deutsche Welle, SWR oder Technobase.FM wählen. In naher Zukunft wird das @Vibe-Angebot zudem um Inhalte aus den Bereichen Videos, Magazine, E-Books, E-Learning und Live TV erweitert.

Vor allem das von AUPEO! bereitgestellte Musikangebot kann sich sehen bzw. hören lassen, denn die neue Plattform greift für den Musikbereich direkt auf die mit rund 500.000 Titeln bestückte AUPEO!-Musikdatenbank zu. Dass das umfangreiche Gratisangebot in bester Sound-Qualität zur Verfügung steht, versteht sich von selbst. „Mit der

Multimediaplattform ASUS @Vibe und der Musik von AUPEO! erhält die globale Eee-PC-Community ein vielfältiges, hochwertiges und immer aktuelles Musikangebot aus dem Netz“, erklärt Armin G. Schmidt, Geschäftsführer der AUPEO! GmbH.

Über AUPEO!

AUPEO! (www.aupeo.com) ist die erste Internet-Radioplattform für alle Hörergruppen. Mithilfe weniger Klicks kann man sich hier sein persönliches Lieblingsmusikprogramm zusammenstellen oder seiner aktuellen Stimmungslage entsprechend empfehlen lassen. Das 2008 in Berlin gegründete Portal bietet seinen Nutzern außerdem die Möglichkeit neue Musik zu entdecken. Die nahezu unbegrenzte Auswahl steht in bester CD-Sound-Qualität bereit. Da der Internet-Radiodienst mit verschiedenen Hardware-Herstellern kooperiert, läuft das AUPEO!-Programm nicht nur am heimischen Rechner, sondern auch auf zahlreichen Internet-Radiogeräten. Der AUPEO!-Hauptsitz befindet sich in Berlin, das Portal arbeitet eng mit dem Fraunhofer-Institut (www.fraunhofer.de) zusammen.

Über ASUS

ASUS ist einer der weltweit führenden Anbieter in der neuen digitalen Ära. Mit seinen mehr als 10.000 Mitarbeitern erwirtschaftete ASUS im Geschäftsjahr 2008 einen Konzernumsatz von rund 8,1 Milliarden US-Dollar. ASUS wird seit elf Jahren durchgehend in der InfoTech-100-Liste von Business Week gelistet und wurde vom Wall Street Journal Asien zur Nummer eins der besten Qualitätsprodukte aus Taiwan gewählt. Im Jahr 2008 wurden weltweit mehr als 3.000 ASUS-Produkte ausgezeichnet, unter anderem erhielt ASUS den IF Forum Award für exzellentes Design. Das Unternehmen ist in Deutschland Marktführer für Netbooks, Mainboards und Grafikkarten.

Pressekontakt:

Agentur Frische Fische

Eric Eitel

Tel.: +49(0)30.629011-72

eric.eitel@frische-fische.com